

ドリーム園だより

6月号

NO.175

2024. 6. 1



先日は親子遠足にご参加頂きありがとうございました。天候も良く、子ども達と動物や自然に触れて楽しい時間を過ごして頂けたと思います。
晴れたい雨が降ったりと、天気の移り変わりが多い時期になりました。気候も暑くなり、子ども達は汗ばみながらも室内や戸外に関係なく、日々色々な遊びを楽しんでいます。



Instagram



保育の様子を
お届けします

<http://www.dsw.or.jp>

ひらのドリーム園 (06) 6791-5410

5月のお誕生会

Happy Birthday

親子遠足は
ハーベストの丘へ行きました。



ひよこグループ (0才)

5月より新しいお友だちが増え、4名になりました。

5月は、お天気の良い日はベビーカーに乗って、お寺や周辺散歩へ出かける事が出来ました。気持ち良い風にあたって、ニコニコの子ども達でしたよ。6月は梅雨のジメジメとした季節に負けないように、体調管理を十分に気をつけて元気に過ごしたいと思います。

はんびグループ (1才)

5月より新しいお友だちが増え、8名になりました。

さらに賑やかで活気あふれるはんびグループです。気候も良く、園庭でボールやフープで体を動かしたり、砂遊びを楽しみました。砂遊びでは、スコップで上手に砂をくう事が出来るようになり、砂がかかってしまっても構いなしで楽しんでいます。
だんだんと暑くなってきたので、体調の変化に気をつけながら、今月は感触遊びを楽しみたいと思います。



あひるグループ (2才)

5月はバランダランチをしたり、天気の良い日はお散歩に出掛けたりと元気いっぱい過ごしました。園庭の遊具にも挑戦し、最初はドキドキでしたが回数を重ねる毎に楽しんでいて、また1歩成長をした子ども達です。6月は気候の変化が大きいので、体調に気をつけながらこの時期ならではの遊びを楽しみたいと思います。



らいおん (3才)

5月は天気のよい日は、戸外に出てたくさん汗をかきながら遊びました。

体育指導も始まり、1時間半の中でランニング・柔軟体操・マット・鉄棒の練習を行っています。いろいろな事をさせてもらいながら、子ども達は体育指導の日を楽しみにしています。6月からは英会話が始まります。初めての事で不安な事もあると思いますが、きっと英会話も好きになってくれると思います。また、子ども達に園での出来事を聞いてもらって一緒に楽しんでくださいね。



5月は、親子遠足でハーベストの丘へ行きました。

お母さんたちとうれしそうに楽しんでいる、園とはまた違う子ども達の姿を見る事が出来て良かったです。

6月は、子ども達の好きな感触遊びをしていきたいと思っています。
体調管理に気をつけ毎日楽しく過ごしたいと思います。

いるか・きりんグループ (4・5才)